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 第 18回通常総会・報告 

            小島 武雄 

 

5月 18日少し肌寒い中、朝 10時より奈良市中

部公民館 4階講座室にて、2019年度、第 18回通

常総会が開催されました。出席者 41 名、委任状

提出者 99 名の 140 名参加で会員総数の過半数を

満たし、総会は成立しました。 

開会宣言の後、議長は徳地惠男さんが選出され

ました。 

 

最初に会長から、2018年度を振り返り、6月 6

日に花王本社にて報告機会があり、本会は創設時

の 45 名から現在の 170 名まで常に右肩上がりに

会員数が増えている状況、平均年齢が 73 歳であ

る事、助成金は資金でなく志金である意味を伝え 

る。またそれぞれがリセットボタンを押した集ま

りであり、その絆の深まりが、新たに今後の助成

金につながるようにしたいと考えている。本日の

総会審議をよろしくお願いしたいとの挨拶があり、

通常総会は始まりました。 

 第 1号議案事業報告、収支報告は、会長、なら

やま委員長、各グループリーダー、会計により報

告されました。また林野庁関連金銭出納簿につい

ては事務局が報告を行ない、最後に会計監査で適

正に処理されているとの監査報告があり、すべて

満場一致で承認されました。 

第 2号議案、役員選任（補充）については、澤

田好男様、千載輝重様、福田美伸様、吉川利文様

の新役員（任期は 1年）が承認されました。  

第 3号議案の 2019年度、第 19期の事業計画お

よび予算案についても会長、ならやま委員長、各

グループリーダー、会計により報告され、これも

満場一致で承認され、通常総会は終了しました。

 

午後からは、場所を「ホテルリガーレ春日野」

に移し、懇親会に先立ち『見つけよう自然のなか

ま・ならやまの昆虫と植物たち』図録集の功労者、

菊川様、木村様、西谷様に感謝状と、記念品が送

られました。また４名の退任幹事にも感謝として

記念品が準備されました。 

 

その後午後 3 時過ぎまで会員 33 名の参加者で

懇親会が行われ、ならやまの今後についての意見

交換が交わされました。 

 


